



COMMUNIQUÉ OFFICIEL SARAN FC

La direction du Saran Football Club a rencontré une nouvelle fois la Ville de Saran ce vendredi 9 janvier 2026.

Cette rencontre s'inscrit dans une série d'échanges engagés depuis plusieurs mois, sans qu'aucune réponse claire et engageante n'ait, à ce jour, été apportée aux préoccupations majeures du club.

Ces préoccupations sont partagées par l'ensemble des dirigeants, éducateurs, parents et plus de 700 licenciés, tous attachés à l'avenir et au développement de la première association sportive de la commune.

Depuis plusieurs années, le Saran FC repose majoritairement sur le soutien financier d'entreprises privées, aujourd'hui près de sept fois supérieur à celui de la Ville de Saran. Dans le même temps, le club a connu une croissance exceptionnelle : les effectifs ont doublé en dix ans, tout comme le nombre d'éducateurs, et le budget global du club a plus que doublé. Pourtant, le soutien municipal demeure strictement identique à celui accordé en 2015.

Cette situation interroge et ne peut perdurer. Elle ne reflète ni la réalité du poids du Saran FC dans la vie sportive, sociale et éducative de la commune, ni les ambitions affichées pour le sport local.

La direction du Saran Football Club attend désormais de la Ville des décisions claires, des engagements concrets et une reconnaissance à la hauteur du rôle structurant du club, tant en matière de formation, de cohésion sociale que d'animation du territoire.

L'année 2026 sera marquée par de nombreux projets portés par le club : nouvelle structuration interne, développement d'actions sociales et citoyennes, réflexion autour de la création d'une Fondation Saran FC, et renforcement du dialogue avec les familles et les adhérents. Ces initiatives nécessitent un partenariat public fort et assumé.

Les membres du Saran Football Club adressent leurs meilleurs vœux pour l'année 2026 et réaffirment leur détermination à défendre un projet sportif, éducatif et citoyen ambitieux pour Saran.



02 38 65 97 84 | 524215@lcfoot.fr
96 Avenue du Stade - Stade d'honneur Jacques Mazzuca - 45770 SARAN

+fort ensemble vers un nouvel élan